

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## El enroque, lo que se busca

Parece una de esas tiradas de la pirinola política en la que sale la leyenda: todos ganan.

Se comenta que Rabindranath Salazar gana porque, aunque bajó un escalón en el organigrama, pues pasó de subsecretario a coordinador, lo cierto es que, midiendo bien, Palacio Nacional está más cerca de Morelos que Bucareli y allá, en el Palacio de Gobierno de la vecina entidad está su verdadera meta.

**Gana también César Yáñez, uno de los hombres del primer círculo del presidente desde hace años, porque se le brinda la oportunidad de ser subsecretario y además ayudar, con su conocimiento del tema de la comunicación política, a que su nuevo jefe, Adán Augusto López, crezca en el conocimiento y valoración positiva de los ciudadanos de cara a lo que viene en el 2024.**

Los que saben hacen notar que en el Palacio de Covián se están juntando los más cercanos al ánimo presidencial.

### Un solo polo opositor

El diputado Santiago Creel ya no se anda por las ramas. Dice a quien quiera escucharlo que quiere y puede ser el candidato presidencial de la oposición en el 2024.

No será sencillo. En el entorno del diputado la versión es que Creel piensa que dentro del elenco de la Alianza Va por México, no tiene mucha competencia.

**Ayer estuvo en Guadalajara a donde acudió invitado por una nueva organización política denominada Confío en México, que busca ser un espacio político al que acudan quienes quieren un cambio en el país.**

Creel, que ya fue secretario de Gobernación y Senador, de manera que sabe lo que dice, volvió a pedir a Movimiento Ciudadano que sea parte de la alianza opositora para tener oportunidades de triunfo. Santiago quiere un solo polo opositor, si hay más de uno la ventaja será para el oficialismo.

### Balas en Ciudad Victoria

El asesinato del periodista Antonio de la Cruz en Ciudad Victoria, Tamaulipas, dio lugar a una reacción inusitada de la FGR que en otros casos de periodistas ultimados prefiere que las autoridades locales se hagan cargo, por lo menos al principio.

El cambio, dicen allá, obedece a que, De la Cruz, o Tonypresss como le conocían, era también secretario de Comunicación de Partido Movimiento Ciudadano en la entidad y legisladores y dirigentes de ese partido, comenzando por Dante Delgado, exigen resultados inmediatos en las pesquisas.

**Ya va una docena de periodistas asesinados este año, por los que comunicadores y organizaciones del gremio se volcaron a demandar que no haya impunidad, en el entendido de que si los pistoleros se salen con la suya volverán a jalar del gatillo.**

La presión de los mandos del MC puede hacer, se dice en corto, una diferencia para lograr que por lo menos en esta ocasión, los que la hicieron la paguen.

### Alito, factor de unidad

Morena y el Acción Nacional rara vez coinciden, ya no digamos el resto de los partidos, pero el dirigente del PRI, Alito Moreno, consiguió que todos se unieran en contra de su propuesta de dotar a todas las familias mexicanas de armas de alto poder.

Al único partido que consiguió dividir fue al PRI, donde hay voces que consideran su propuesta una buena idea y otros que ya no saben qué hacer para que el campechano deje de hablar en nombre del tricolor.

**Se comenta con ironía que las empresas norteamericanas que venden armas en establecimientos**

**ubicados a lo largo de franja fronteriza con México, quieren encontrarse con Alito para ver cómo le ayudan para que su propuesta se haga realidad.**

En México hay 35 millones de hogares, lo que supone para ellos un mercado colosal.

Mientras la alianza Va por México cruje.

